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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 26.10.2022 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Hendrik Lange ( Fraktion DIE LINKE im Stadtrat 

Halle (Saale)) zu städtischen Waldflächen 
  
 
I. Laut Beschluss des Stadtrates vom 29.5.2019 zum Waldbeirat wurde die Verwaltung 
beauftragt, „im Rahmen einer öffentlichen Informationsvorlage über die Abrechnung der zum 
31.12.2019 auslaufenden 10-jährigen periodischen Betriebsplanung bezüglich der 
stadteigenen Waldflächen zu berichten. Dabei sollen u.a. die eingesetzten finanziellen Mittel, 
die erwirtschafteten Deckungsbeiträge sowie die geplanten und erreichten Ziele der 
Waldbewirtschaftung und des Waldumbaus mit heimischen Baumarten“ dargestellt werden. 
Ich frage die Stadtverwaltung: 
 

1. Wann wurde die Informationsvorlage erstellt und dem Stadtrat zur Verfügung 
gestellt? 

2. Wenn keine Informationsvorlage erstellt wurde, warum nicht und wann wird sie 
erstellt? 

 
 
II. Laut Beschluss des Stadtrates vom 29.5.2019 zum Waldbeirat wurde die Verwaltung 
beauftragt, „im Rahmen einer öffentlichen Informationsvorlage über die ab dem 01.01.2020 
gültige neue periodische Betriebsplanung bezüglich der stadteigenen Waldflächen zu 
berichten. Künftig ist mit jährlichen öffentlichen Informationsvorlagen über die jährlichen 
Betriebspläne und deren Abrechnung Auskunft zu erteilen.“ 
Ich frage die Stadtverwaltung: 
 

1. Wann wurden die Informationsvorlagen erarbeitet und dem Stadtrat zur Verfügung 
gestellt? 

2. Wenn das nicht erfolgt ist, was sind die Gründe und wann wird der Ratsbeschluss 
umgesetzt? 
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III. Laut Beschluss des Stadtrates vom 29.5.2019 zum Waldbeirat erteilte der Stadtrat 
folgende Aufgaben: „Der Waldbeirat nimmt fachlich zu den 10-jährigen periodischen 
Betriebsplanungen und den jährlichen Betriebsplänen sowie deren Abrechnung Stellung und 
gibt dazu Handlungsempfehlungen ab, die den Informationsvorlagen beigefügt werden.“ 
Ich frage die Stadtverwaltung: 
 

1. Hat der Waldbeirat die Stellungnahmen abgegeben? Was ist der Inhalt der 
Stellungnahmen? 

2. Wann Informiert die Stadtverwaltung den Stadtrat über die Stellungnahmen des 
Waldbeirates? 

3. Wenn bislang keine Stellungnahmen abgegeben wurden, was sind die Gründe und 
wann wird der Stadtratsbeschluss umgesetzt? 

 
IV. Laut Beschluss vom 29.5.2019 zum Waldbeirat erteilte der Stadtrat folgende Aufgabe: 
„Die Stadtverwaltung stellt sicher, dass die Öffentlichkeit über Hintergrund, Umfang und 
Auswirkungen von relevanten Bewirtschaftungsmaßnahmen auf städtischen Waldflächen 
informiert wird.“ 
Ich frage die Stadtverwaltung: 

 
1. In welcher Form wird dieser Beschluss umgesetzt? 
2. Wenn er nicht umgesetzt wurde, was sind die Gründe dafür und wie wird der 

Beschluss zukünftig umgesetzt? 
 
V. Umsetzung der aktuellen periodischen Planung nach Waldgesetz. 
Ich frage die Stadtverwaltung: 

 
1. In welchem Umfang sollen Flächen wieder aufgeforstet werden? 
2. In welchem Umfang wurden Flächen in den vergangenen 2 Jahren wieder 

aufgeforstet? 
3. Werden die Ziele der Forsteinrichtung erreicht? 
4. Was unternimmt die Stadtverwaltung, um die Ziele zu erreichen? 

 
 
 
gez. Hendrik Lange 
Stadtrat 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


	Datum
	Ostatus
	Nummer
	Zuständig
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	FAuswirkung
	Sachverhalt
	Anlage

